

1 ноября 2018 года на сцене Московского Дома Музыки состоится уникальный акустический концерт IL DIVO (ИЛЬ ДИВО)!

IL DIVO, интернациональный квартет, четыре золотых голоса оперы: испанский баритон Карлос Марин, швейцарский тенор Урс Бюлер, французский поп-певец Себастьян Изамбар и американский тенор Дэвид Миллер – выступят с акустическим концертом 1 ноября 2018 года в Светлановском зале Московского Дома Музыки.

Собранные известным британским продюсером Саймоном Коуэллом в 2003 году, четыре невероятных красавца с консерваторской подготовкой и оперными голосами поразили мир своим дебютом год спустя, по сути создав абсолютно новый жанр. Многонациональный квартет с тех пор достиг непревзойденного успеха во всем мире. На счету коллектива «божественных артистов» (так переводится с языка арий название группы) – 30 миллионов проданных альбомов, 50 позиций номер один в мировых чартах, 160 золотых и платиновых наград в более чем 35 странах мира и четыре мировых тура со всеми проданными билетами. Подтверждая отсутствие географических границ и временных рамок у своего романтического репертуара, IL DIVO стали настоящим мировым феноменом в гастрольной практике: интернациональный квартет был занесен в Книгу рекордов Гиннеса в 2006 году как самый коммерчески успешный международный проект.

IL DIVO выпустили семь альбомов на сегодняшний день. После дебютного альбома, продажи которого сделали его платиновым, более поздние альбомы: *Ancora* (2005), *Siempre* (2006), *The Promise* (2008) и *Wicked Game* (2011) – окончательно утвердили успешное сочетание виртуозности и популярности группы. В 2015 году они выпустили «*Amor y Pasion*», компиляции лучших латиноамериканских песен, дебютировав в первую неделю под номером 1 в Латинской чарте с 5 тысячами копий, проданных в Америке в первую неделю, по данным журнала *Billboard*.

В Москву IL DIVO возвращаются с уникальным материалом, который объединяет песни любви и романтики всех времен. Новый и долгожданный альбом «*TIMELESS*», седьмой альбом IL DIVO, порадует вечными гимнами романтики популярнейших мелодий на различных языках и унесет в воспоминания самых незабываемых моментов жизни. Акустически концерт в Доме Музыки в дополнение к масштабному шоу в рамках нового тура в очередной раз, предвосхищая желания публики, станет элегантным, романтическим, драматичным и чувственным концертом в сопровождении оркестра и, прежде всего, голосов «божественных артистов»!

«Каждое выступление в России мы ждём с особой радостью. Каждый концерт в Москве для нас становится особенным. Ни в Европе, ни в Америке мы не встречали такой отдачи, такой энергии зрительного зала!» – отметил в прошлый свой приезд в Москву тенор IL DIVO Урс Бюлер.

Уникальный акустический концерт IL DIVO на сцене Дома Музыки 1 ноября в Москве!

IL DIVO will perform a unique acoustic concert on November 1, 2018 at the stage of the Moscow International House of Music!

IL DIVO, the international quartet, four of the Golden voices of Opera: Spanish baritone Carlos Marin, Swiss tenor Urs Buhler, French pop singer Sebastien Izambard and American tenor David Miller will perform with a unique acoustic concert at the Moscow International House of Music on November 1, 2018.

Joined by Simon Cowell in 2003, a multinational classical crossover vocal group, pioneered an entirely new musical genre when they released their groundbreaking debut album in 2004. Since then, the group of four international members has achieved success without comparison in the whole world, with more than 30 million discs sold, 50 discs No.1, 160 recognitions of Gold and Platinum in more than 33 countries and four world tours with all tickets sold. In 2006, the Guinness World Records listed Il Divo as the most commercially successful, classical-crossover group in international music history

ILDIVO have released seven albums to date. After the debut album that bears his name (and whose sales earned them the Platinum album), his later albums – Ancora (2005), Siempre (2006), The Promise (2008) and Wicked Game (2011) – have developed the successful combination of virtuosity and popularity of the group. In 2015 they released “Amor y Pasion” compiling the best Hispanic songs, debuting in the first week at number 1 of the Latin Albums Chart, with 5 thousand copies sold in America in the first week, according to the Billboard magazine.

Currently, IL DIVO returns with a unique material that brings together the songs of love and romance of all times. New and awaited album “TIMELESS”, the seventh album, let us delight with the eternal anthems of romance, mostly famous and popular in different languages, which will bring us to the memories great unforgettable moments. Acoustic concert at the Moscow House of Music in addition to a large-scale show as part of the new tour, anticipating the desires of the public, will be an elegant, romantic, dramatic and sensual concert accompanied by an orchestra and, above all, Voices!

“We look forward to every performance in Russia with great joy. Every concert in Moscow becomes special for us. Neither in Europe nor in America we have not seen such a return, such energy of the auditorium!”- noted Urs Buhler in his last visit to Moscow.

A trip to the most exciting experience of IL DIVO so far!